



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Bestellung eines Mitglieds und eines stellvertretenden Mitglieds in die Enquete-Kommission „Integration in Bayern aktiv gestalten und Richtung geben“

Anstelle von Frau Margarete Bause wird

Frau Christine Kamm

zum neuen Mitglied der Enquetekommission „Integration in Bayern
aktiv gestalten und Richtung geben“ bestellt.

Herr Jürgen Mistol

wird anstelle von Frau Christine Kamm als neues stellvertretendes Mit-
glied bestellt.

Die Präsidentin

Barbara Stamm